

# MSC feierte große sportliche Erfolge

*Jahreshauptversammlung des MSC Schatthausen mit Berichten und Vorstandswahlen*

**Schatthausen.** Zur Mitgliederversammlung des MSC begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder im Clubhaus. Schriftführer Jörg Baum berichtete über die Aktivitäten 2018, Kassierer Jochen Ditton gab einen Überblick über die Finanzen. Die Jahresbilanz wies einen außergewöhnlichen Gewinn aus, da Veranstaltungen einen hohen Überschuss erzielten. Den Wirtschaftsbericht verlas Reinhard Philipp. Bei fünf Veranstaltungen war das Bewirtschaftungsteam aktiv, sein Dank galt allen Helfern.

Der scheidende Fahrradtrial-Abteilungsleiter Andree Körber berichtete von Erfolgen bei Süddeutschen und Deutschen Meisterschaften – mit allein 14 Podestplätzen bei den Deutschen Meisterschaften – sowie internationalen Erfolgen. Noah Sandritter wurde Vizeeuropameister der Junioren 20 und Vizeweltmeister im Team, Felix Keitel Vizeweltmeister Junioren 26 bei der WM in Chi-

na. Der eigene Süddeutsche Meisterschaftslauf wurde erstmals international ausgeschrieben, war sehr gut besucht und bot Trial-Sport auf dem allerhöchsten Niveau mit zahlreichen Top-Fahrern aus dem Ausland. Wichtig war Körber, dass sich die beiden Abteilungen Fahrrad und Motorrad sportlich gut entwickeln können und es zu keiner Spaltung kommt.

Aus der Motorradtrial-Abteilung berichtete der zweite Vorsitzende Reimund Wallum. Basis ist eine gute Trainingsorganisation mit engagierten Trainern. Zurzeit gibt es 23 Aktive, die es auf insgesamt 200 Starts brachten. Highlight war die Deutsche Jugendmeisterschaft im Motorradtrial mit der Wettkampfeinweihung des neuen Wasserfalls auf dem MSC-Gelände. Auch Wallum bat darum, die Zusammenarbeit der Abteilungen Fahrrad und Motorrad zu verstärken und wieder mehr an einem Strang zu ziehen.

Jugendleiterin Monika Müller berich-

tete von der Jugendabteilung mit 52 jungen Sportlern. Gemarkungsreinigung, Ferienspaß, Jugendwinterfeier und regelmäßige Altpapiersammlungen zählten zu den Aktivitäten. Der Tourensportbericht von Josef Bartosch wurde verlesen. Dieser beinhaltete eine Auslands- sowie eine Inlandsfahrt und der Oldtimerstammtisch feierte 30-jähriges Bestehen.

Nach Kassenprüfung und Entlastung wurden die folgenden Vorstandsmitglieder wiedergewählt: Reimund Wallum als zweiter Vorsitzender, Jochen Ditton als Kassierer, Reinhard Philipp für den Wirtschaftsbetrieb und Christel Oswald-Mosseman für sonstige Sportarten und Mitgliedervertretung. Die Position des Abteilungsleiters Fahrrad konnte mit Andreas Müller neu besetzt werden, ebenso die vakante Position des Abteilungsleiters Motorrad mit Andreas Philipp. Als Verwaltungsrevisoren wurden Uli Hoffmann und Swen Mayer gewählt.